

## ABSTRAK

Muksalmina. 2010. Pemetaan Subjek Skripsi Fakultas Kedokteran Universitas YARSI dari Tahun 2007 sampai dengan 2009 di UPT Perpustakaan Universitas YARSI dan Tinjauannya Menurut Islam. 78 hal.

Latar belakang penelitian yang dilakukan penulis berawal dari pemanfaatan koleksi skripsi Fakultas Kedokteran di UPT Perpustakaan Universitas YARSI yang masih rendah dan tidak bisa ditelusuri melalui subjek. Mahasiswa kesulitan untuk mengetahui judul skripsi apa saja yang telah ditulis. Penelitian dilakukan dalam rangka memperoleh gambaran pemetaan subjek skripsi Fakultas Kedokteran dari tahun akademik 2007 sampai dengan 2009 dan tinjauannya menurut Islam. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan gambaran subjek apa saja yang banyak ditulis selama 3 tahun ke belakang oleh mahasiswa kedokteran Universitas YARSI, ada tidaknya duplikasi judul skripsi, dan bagaimana pengolahan subjek skripsi menurut pandangan Islam. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, bertujuan untuk menggambarkan keadaan atau status fenomena yang sedang dihadapi pada situasi sekarang. Pemetaan subjek berdasarkan buku pedoman *Medical Subject Headings* (MeSH). Populasi dalam penelitian ini adalah skripsi mahasiswa kedokteran tahun akademik 2007/08 – 2009/10 berjumlah 558 judul. Hasil penelitian menunjukkan bahwa subjek yang paling banyak ditulis adalah Diseases (35,47 %). selanjutnya Analytical, Diagnostic and Therapeutic Techniques and Equipment (14,6 %), Chemicals and Drugs (13,08 %), Psychiatry and Psychology (11,4 %), Phenomena and Processes (6 %), Organisms (4,24 %), Anthropology, Education, Sociology and Social Phenomena (3,21 %), Anatomy (3 %), Disciplines and Occupations (2,5 %), Health Care (2,5 %), Technology, Industry, Agriculture (1,6 %), Named Groups (1,6 %), dan subjek yang kurang diminati adalah Humanities (2,1 %). Kesimpulan penelitian adalah subjek yang paling banyak diminati dari tahun ke tahun adalah Diseases (35,47 %), sedangkan subjek yang kurang diminati adalah Humanities (2,1 %). Pemanfaatan skripsi masih rendah yaitu hanya 7,2 %, dan duplikasi judul skripsi tidak dijumpai, namun ada sedikit subjek yang sama misalnya dua dari 558 judul tetapi pembahasannya berbeda.

Kata Kunci: SKRIPSI – Fakultas Kedokteran